



**10 Pièces**

**410 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP614**

**5 900 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette splendide propriété idéalement située aux pieds des Alpilles à Eygalières. Nichée au cœur d'un parc boisé, aménagé et clos, offrant une tranquillité absolue. Elle se compose d'une maison principale et de deux bâtiments indépendants, combinant discrétion et raffinement, et aux prestations de grande qualité.Érigée en 2008 avec des matériaux traditionnels, cette demeure a bénéficié d'une rénovation totale en 2019, supervisée par des architectes de renom.Une fois le spacieux hall d'entrée traversée au sein duquel se trouvent dressing et toilettes invités, vous découvrirez une ...

Explore this magnificent property ideally located at the foot of the Alpilles in Eygalières. Nestled in the heart of a wooded, landscaped, and enclosed park, offering absolute tranquility. It consists of a main house and two independent buildings, blending discretion and refinement, with high-quality features.Built in 2008 with traditional materials, this residence underwent a complete renovation in 2019, overseen by Provencal architects of great renown.Once you cross the spacious entrance hall, where you'll find a dressing room and a guest toilet, you will discover a vast, light-filled ...

**VON PEERC**

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

